



いよいよ明日から10月に入ります。虫の声が秋の訪れを知らせ、「読書の秋」、「スポーツの秋」、「芸術の秋」と何をするにも1年で1番良い季節となりました。2学期が始まって1か月、みんなで声をかけあったり学習や運動に一生懸命取り組んだり、どんどん新しいことができるようになっていきます。日々の授業や学校生活で積み上げてきた力を、大きなチャレンジとなる運動会で発揮して、さらに大きく成長する機会にできるよう練習から頑張ってくれるでしょう。そして、この秋が、子どもたちにとって「実りの秋」となるよう、充実した日々を過ごしてほしいと思います。

季節の変わり目で体調を崩しやすい時期です。子どもたちが、元気に学校生活を送れますよう、体調管理をよろしくお願いします。

## お知らせとお願い

### ～運動会について～

10月19日〔土〕に運動会を行います。

種目は、50メートル走、団体種目(玉入れ)、表現(ダンス)、全校つなひきの4種目に出場します。

### ～体育の授業について～

今週から本格的に体育の表現運動の練習が始まります。体操服、お茶、タオルの準備をお願いします。また、練習計画の中で体育が続くことがあります。体操服の洗濯が間に合わない場合は運動に適した服(Tシャツ、運動のできる短パン)で代用していただいて構いません。たくさん動いて汗をかくと思いますので、水筒のお茶は多めにお願いします。

## 校外学習に行ってきました

初めての校外学習に行ってきました。  
みんなでたくさんの生き物を見て、自分たち  
で計画を立てて班行動もできました。

